

Homenaje al Instituto Inmaculada Concepción en su aniversario n°60

Palabras de un docente de la casa.

Profesor Enrique Melgarejo

Formo parte de esta querida institución desde el año 1999. Por todas las vivencias y la experiencia que adquirí en todos estos años en el colegio, considero al Instituto Inmaculada Concepción mi segunda casa.

En aquellas épocas estaba en sus primeros años lo que en ese entonces, se denominaba EGB (Educación General Básica) y el Polimodal (ciclo orientado siguiente a la EGB). La EGB, contaba con tres ciclos. EGB 1, EGB 2 y EGB 3. La EGB 3 incluía a Séptimo, Octavo y Noveno. Todas las escuelas debían contar con los tres ciclos y adaptarse al nuevo modelo educativo. Nuestro colegio no fue la excepción. Es en este contexto cuando me incorporo al Instituto. Sus directoras eran la Señora Silvina Arrieta de Lima y como vicedirectora la Señora Rosa Corol de Villasanti, quienes me entrevistaron para el cargo y me recibieron con los brazos abiertos como docente de la institución haciéndome sentir parte desde el primer día. Ingrese como profesor de Ciencias Sociales (Historia y Geografía integradas) y de Formación Ética y Ciudadana en el Octavo año recién creado, en las divisiones A y B. Luego con los años fui sumando horas en Noveno y tiempo después de creado Polimodal me sume como Profesor de Historia, en Primero de Polimodal o lo que en la actualidad sería tercer año de secundaria.

Las actividades institucionales en los inicios eran la Fiesta de la Familia. También se realizaban las Fiestas de los Quince años para todas las alumnas que cumplían durante el ciclo escolar, bautismo a los ingresantes a EGB que en esa época eran los alumnos de los Séptimos años, el Spooky Party, (fiesta de disfraces) y bailes para fines benéficos, entre otros.

Entre las actividades curriculares institucionales se realizaba la Feria de Ciencias de todas las áreas. Una de las que más recuerdo, fue al año siguiente de mi incorporación al Instituto donde con los alumnos de Octavo y Noveno año, trabajamos en Ciencias Sociales, la historia del barrio Villa Urquiza haciendo entrevistas a los vecinos más antiguos. Los vecinos de la época se quedaron tan contentos por el compromiso y el respeto demostrado por los alumnos de la institución, que el escritor Miguel Ángel Méndez, famoso poeta de Villa Urquiza, a quien entrevistamos en su casa con los alumnos, se acercó en nombre de los vecinos a la escuela y me obsequio personalmente, su último libro recién editado, con una dedicatoria y agradeció a los alumnos.

Los cambios edilicios comenzaron durante el año 1999 en lo que hoy es el sector secundario y la primera parte se finalizó en el año 2000. Mientras tanto durante todo ese año se compartió edificio con el sector primario. Esta primera etapa constituía lo que en la actualidad es la Sala de Profesores, que en aquel momento funcionaba como Preceptoría a cargo de las maestras, actualmente jubiladas, la Señora Neni en el turno mañana y la Señora Isabel en el turno tarde. En este espacio también funcionaban la biblioteca y la sala de Profesores. Además ya se encontraban finalizados el curso donde hoy funciona el Laboratorio de Ciencias Naturales, pero que fue utilizado como aula durante un tiempo y todos los cursos hasta el aula que limita con la escalera hacia la actual planta superior y también ya estaba finalizada la Rectoría. Tiempo después se continuó la construcción de la planta baja que limitan con el espacio verde y finalmente el piso superior. Actualmente nuestro instituto sigue creciendo y

INSTITUTO INMACULADA CONCEPCIÓN (0409)

Nivel Secundario

San Marcos 3865- Tel (0376) 4427143



continuamente se está ampliando para beneficio de estudiantes y personal de la Institución. Cabe aclarar que antes de la construcción del sector secundario, el espacio estaba ocupado por una cancha de fútbol de grandes dimensiones que era el punto de reunión de los deportistas del barrio.

El Instituto Inmaculada Concepción es un símbolo del Barrio Villa Urquiza. Desde su creación hasta la actualidad, es sinónimo de compromiso con la comunidad barrial y educativa. Muchas generaciones de alumnos pasaron por las aulas del nivel primario y secundario. Personalmente tuve y tengo el honor de ser docente de varias generaciones de familias (hermanos, primos, sobrinos) que fueron parte de esta escuela y que pasaron por estas aulas e Incluso de tener a algunos de ellos, hoy como compañeros de trabajo.

Durante todos estos años no me quedan más que agradecimientos al Instituto y a quienes en algún momento fueron autoridades y docentes. Especialmente al cuerpo directivo actual. A nuestro Representante Legal Padre Ángel Rojas, a la Señora Rectora Profesora Alejandra Yasuoka y a la Señora Directora de Estudios Profesora Cynthia Ferreira por su guía, acompañamiento y confianza en nuestra labor diaria. A todos los docentes y personal no docente y a María Inmaculada que nos protege y bendice día a día, patrona de nuestro Instituto, que como dije al principio, es mi segunda casa.